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§ 1 
STUDIENZIEL / 

COURSE OBJECTIVE 

(1) Ziel des weiterbildenden und generalistischen Masterstudiengangs Master of Business Ad-
ministration ist es, Studierenden das erforderliche Wissen sowie die methodischen und sozi-
alen Kompetenzen zu vermitteln, die für eine überdurchschnittlich erfolgreiche Tätigkeit als 
angehende Führungskraft in der Wirtschaft – sowohl im Inland als auch im Ausland – erfor-
derlich sind. Ein besonderer Fokus wird dabei auf das strategische und nachhaltige Denken 
und Handeln der angehenden Führungskräfte gelegt unter Berücksichtigung der wachsen-
den Komplexität und der sich ändernden Rahmenbedingungen der heutigen globalen Wirt-
schaft.  

(2) Zur Erreichung des in (1) genannten Zieles vermittelt der praxisbezogene und anwendungs-
orientierte Studiengang Grundlagen der Betriebswirtschaft und erweitert fachliche Kennt-
nisse sowie wissenschaftliche Methodenkompetenz und Soft Skills, die während des Ba-
chelorstudiums oder im beruflichen Kontext erworben wurden. Persönliche und sprachliche 
Kompetenzen und allgemeine berufsbefähigende Fähigkeiten werden im Studienverlauf ge-
fördert, sodass die Studierenden ein individuelles Qualifikationsprofil als angehende Füh-
rungskräfte entwickeln und für den beruflichen Erfolg und individuellen Karriereweg in den 
Unternehmen, insbesondere auf dem deutschen Arbeitsmarkt, anwenden können. 

 

(1) The objective of the postgraduate and generalist master's degree programme in Master of Business 
Administration is to enable and provide students and graduates with the necessary knowledge as well 
as the methodological and social skills required for above-average success as a prospective manager 
in industry - both in Germany and abroad. A particular focus is placed on the strategic and sustainable 
thinking and actions of future managers, taking into account the growing complexity and changing 
framework conditions of today's global economy. 

(2) In order to meet the objective described in (1) above, the practice-oriented and application-oriented 
degree programme teaches the basics of business administration and expands specialist knowledge 
as well as scientific methodological competence and soft skills acquired during undergraduate degree 
programmes or in a professional context. Personal and linguistic competencies and general profes-
sional skills are encouraged during the course of study assisting students to develop an individual 
qualification profile as prospective managers. The graduate uses their profile in their individual career 
path and to foster their professional success in the business environment especially in the German 
labour market. 

§ 2 
AKADEMISCHER GRAD / 

ACADEMIC TITLE 

Die bestandene Masterprüfung führt zu einem berufsqualifizierenden Hochschulabschluss, für den 
der akademische Grad Master of Business Administration (MBA) verliehen wird. 

The successfully completed master’s exam leads to a postgraduate higher education qualification for which 
the academic title of Master of Business Administration (MBA) is awarded. 

§ 3 
STUDIEN- UND PRÜFUNGSAUFBAU / 

COURSE AND EXAM STRUCTURE 

(1) Der Masterstudiengang Master of Business Administration umfasst 60 Credit Points (CP) 
nach dem European Credit Transfer and Accumulation System (ECTS) einschließlich der 
Masterarbeit und einem Kolloquium. Der MBA-Studiengang wird als Vollzeitstudium mit einer 
Regelstudienzeit von 12 Monaten oder als Teilzeitstudium (berufsbegleitend) mit einer Re-
gelstudienzeit von 24 Monaten angeboten. In beiden Varianten umfasst der Studiengang 60 
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STUDIEN- UND PRÜFUNGSPLAN VOLLZEIT-MBA / 
COURSE AND EXAM SCHEDULE FULL-TIME MBA 
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(2) The processing time for the Master's thesis is two months for full-time students and four months for part-
time students. The written part of the Master's thesis should not exceed 12,000 words. 
 

(3) 70% of the grade for the master’s exam stems from the credit-weighted average grade for the modules, 
while 30% is accounted for by the grade for the master’s thesis. 
 

§ 6 
ÜBERGANGSREGELUNG / 

TRANSITIONAL ARRANGEMENTS 

Diese Ordnung gilt erstmals für Studierende, die zum 01.10.2025 in den genannten Studiengang 
immatrikuliert werden. Zukünftige Änderungen gelten ebenso für ab diesem Datum eingeschrie-
bene Studierende.  

 

These regulations shall apply for the first time to students enrolled in the specified degree pro-
gramme on 01.10.2025. Future changes will also apply to students enrolled after 


